

Juegos para pacientes de salud
mental - Información - 27/12/2015

Juegos para pacientes de salud mental

INFORMACIÓN



► **EL HOSPITAL UNIVERSITARIO DE SANT JOAN D'ALACANT CELEBRÓ EN EL LUCERNARIO** una muestra de actividades lúdico-recreativas en Salud Mental, dirigida a pacientes y sus familiares, con el fin de ofrecerles una velada de distracción durante estas fiestas navideñas. El acto, en el que participaron una cien personas, fue coordinado por el supervisor de enfermería de la planta de Psiquiatría, Marcelino Pastor, en colaboración con un grupo de voluntarios de la Asociación Humanizar y estudiantes del grado en Enfermería de la Universidad de Alicante (UA).